

Information aux usagers : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



OncoGénétique - Évaluation du statut MMR tumoral : argumentaire et synthèse (INCa)

La **détection somatique des défaillance du système MMR (Mistmach Repair)** était jusqu'il y a peu utile principalement pour orienter les patients avec un risque élevé de cancers héréditaires liés au syndrome de Lynch vers une consultation d'oncogénétique. Or, il a été démontré que ce statut a maintenant également un impact sur le pronostic de certains cancers et permet de prédire la réponse à des chimiothérapies et immunothérapie.

Ces recommandations ont pour but de décrire les indications d'évaluation du statut MMR tumoral, les modalités de réalisation de cette évaluation, ainsi que les indications d'orientation des patients vers une consultation d'oncogénétique en fonction des résultats de cette évaluation.

> [Consulter l'argumentaire](#)

> [Consulter la synthèse](#)

NOVEMBRE 2021

RECOMMANDATIONS ET RÉFÉRENTIELS

ÉVALUATION DU STATUT MMR TUMORAL

/ argumentaire

Dernière mise à jour le 23 décembre 2021

[< PRÉCÉDENT](#)

[^
TOUTES LES ACTUALITES](#)

[SUIVANT >](#)